



Bouyer Leroux en pleine croissance

L'appétit du groupe Bouyer-Leroux n'a plus de limite. Après l'acquisition de plusieurs sociétés concurrentes ou proches de son cœur de métier, la dernière en date étant cet été Soprofen (400 salariés), la branche volets roulants et portes de garage d'Atrya (Tryba), le spécialiste de la brique de construction de La Séguinière ne veut pas en rester là. Le groupe poursuit ses recherches dans des domaines d'activités proches du sien. C'est donc bien la croissance externe qui se poursuit chez Bouyer-Leroux dotée d'une trésorerie et d'une capacité d'endettement à la hauteur de ses ambitions.